## 「マリン・ハウス」

## あけましておめでとうございます! 平成27年1月号

## *今年もよろしくお願いします!* | レクリェーション

昨年度のグループホーム増設で 定員 58 名となったマリン・ハウ スでは、毎年の初詣も班分けを 行い分割で行く事になりまし た。 今年も1年間の健康を、近 くの神社で祈りました!



今月は硬筆講 座に加えパソ

コン講座も開講しました。硬筆 講座は、日本語の意味も含めた 「言葉」の勉強で、辞書を使いな がら漢字の書き順や意味を繰り 返し練習しました。パソコン講 座では、講師が作成したお手本 と同じものを作る様に、文字の バランスや配置などの応用的な スキルの習得を目指して勉強し きした。 勉強が嫌いな人でも楽 しく学べるように、うんちくたっ ぷいの講座になりました!









## 地域交流

16 日には精神保健福祉研究会へ1名、

26 日には就労部会へ1名が参加しました。 処遇困難 ースでは借金などのお金に関する話題など、事業所内だに大変な1か月になりました。就職しても日々起 けでは解決しにくい問題を、地域の他事業所様と一緒に 検討することで新たな発見につながりました。17 日には 世話人会が開かれ、グループホームが中心にもなってい るマリン・ハウスとしては大変有意義な講習会になりまし【お問い合わせ先】 た。22日には虐待についての研修に1名参加し、支援と自立支援センター マリン・ハウス 虐待の違い等について学びました。今後の支援に活かす ためにも、一過性でない確かな知識となるよう事業所内 でも実践していきます。

http://marinehousechiba.wix.com/home まだ新しいので検索サイト等に表示されない恐れがあります

12月に入り気温がグッ と冷え込み、外に出る のが辛くなる季節にな りました。マリン・ハウ スの皆さんもカルタや すごろくなどのゲーム 大会で笑顔いっぱい楽 しい歓声で、寒さもど こかに飛んでいき、楽 しいひと時をすごしま した♪





ドライブ&遠足

作業量が安定しない年始

は、体もなまりがち・・・そんな時は海岸線のドライ 7.! 作業の終わった班から、海岸線を白子町まで 走り、ドライスがてら茂原公園まで行ってきまし

た!寒さの厳しい 今日この頃、マリン ハウスのみんなは 寒さも忘れて元気 —杯!



変わるなど、変化に対応するの

こる様々な事態に適切に対応することが大切で す。みなさん一生懸命新しいものを覚え、無事に 納品できました。

千葉県大網白里市南今泉 4832-7

TEL:0475-77-1066 FAX:0475-77-1067

MALL: marinehouse@purple.plala.or.jp

随時見学体験相談受け付け中!!